

Engl. below#

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchten wir Sie und Ihre Studenten auf das diesjährigen WGA Forum am Goetheanum aufmerksam machen (siehe auch beiliegende Beschreibung/Einladung).

Über die Webseite <https://www.worldgoetheanumforum.org/> wird voraussichtlich Mitte Juni der erste Entwurf der Agenda einzusehen sein.

Für Studierende gibt es vergünstigte Ticketpreise. Darüber hinaus haben wir 12-15 Plätze für Studierende und junge Menschen, die Interesse haben inhaltlich mitzuarbeiten und Themen aus dem Forum, gemeinsam mit beitragenden Unternehmen vor, auf und nachzubereiten. Bei Interesse gerne das beiliegende Formular an uns senden (möglichst bis zum 31.07.26). In diesem Fall gibt es Unterstützung bei den Tickets, den Mahlzeiten, der Unterkunft und evtl. für die Reisekosten.

Erläuterung Gesamtthema und Workshops und wie sie mit dem Wirtschaftsstudium verbunden werden können:

Generell möchten wir dem Thema was ist eine assoziative Haltung in der Wirtschaft näherkommen (eine Haltung des sich um die Menschen und die Natur zu kümmern, sich zu interessieren, für die Herausforderungen des anderen und gemeinsam nach Lösungen bottom up zu suchen.....). In den thematisch unterschiedlichen Workshops, geht es um konkrete Beispiele im Wirtschaftsleben, die aus unserer Sicht Qualitäten davon zeigen und es liegt an uns sie zu entdecken:

Z.T. noch Arbeitstitel:

< Nachhaltig Bauen, was heißt das für Holz 100 mit Elisabeth Thoma

< Strukturen im Kaffeegeschäft verbessern am Beispiel der Kaffeemacher mit Benjamin Hohlmann

< Die Idee der "runden Tische in der Landwirtschaft" neu denken mit Georg Neubauer und Boris Voelkel

< Aus der Perspektive eines Lungenarztes, die Frage der Verbindung vom Ich zur gesamten Welt betrachten

< Die Methode CSA auf einen Biogroßhändler übertragen mit Falk Zientz und Johannes Huober

< Was ist Soziales-Emotionales Lernen am Beispiel „Happy Schools Ukraine“ mit Christine Leiste

< Wie gestaltet man ein weltweites Partner-Handelsnetzwerk mit Ronald Peeters

< Verletzlichkeit wahrnehmen und die Potenziale für sich und das Umfeld entdecken mit
Magdalena Ries, Benjamin Brockhaus und Andreas Rebmann

<.....

Wir würden uns sehr freuen, wenn eine Gruppe von Ihrer Universität mit dabei sein wird und bitte
sprechen Sie uns an, wenn wir noch etwas dazu beitragen können.

Mit den Besten Wünschen

Friederike Mainz & Andrea Valdinoci

World Goetheanum Association

Rüttiweg 45

4143 Dornach

Switzerland

association@worldgoetheanum.org

Tel.: +41 61 706 43 29

www.worldgoetheanum.org



Dear Sir or Madam,

We would like to draw your and your students' attention to this year's WGA Forum at the Goetheanum (see also the invitation at the website and the form for registration).

The first draft of the agenda will likely be available on the website <https://www.worldgoetheanumforum.org/> in mid-June.

Discounted ticket prices are available for students. In addition, we have 12-15 places available for students and young people interested in contributing to the content and preparing, presenting, and following up on topics from the forum together with participating companies. If you are interested, please send us the enclosed form (preferably by July 31, 2026). In this case, we will provide support with tickets, meals, accommodation, and possibly travel expenses.

... Explanation of the overall theme and workshops and how they can be connected to business studies:

Generally, we would like to explore the topic of what an associative approach in business is (an attitude of caring for people and nature, being interested in each other's challenges, and working together to find bottom-up solutions...). The workshops, each with its own distinct theme, focus on concrete examples from the business world that, in our view, demonstrate the qualities of this approach, and it is up to us to discover them:

Some are still working titles:

< Sustainable Building: What Does That Mean for Holz 100? with Elisabeth Thoma

< Improving Structures in the Coffee Business: The Case of Kaffeemacher with Benjamin Hohlmann

< Rethinking the Idea of "Round Tables in Agriculture" with Georg Neubauer and Boris Voelkel

< Examining the Question of the Connection Between the Self and the World from a Pulmonologist's Perspective

< Applying the CSA Method to an Organic Wholesaler with Falk Zientz and Johannes Huober

< What Is Social-Emotional Learning? The Case of "Happy Schools Ukraine" with Christine Leiste

< How to Design a Global Partner Trading Network with Ronald Peeters

< Recognizing Vulnerability and Discovering the Potential for Oneself and One's Environment with Magdalena Ries, Benjamin Brockhaus, and Andreas Rebmann

<.....

We would be delighted if a group from your University would participate with We will be there, and please let us know if there is anything else we can contribute.

With best wishes,

Friederike Mainz & Andrea Valdinoci

World Goetheanum Association

Rütliweg 45

4143 Dornach

Switzerland

association@worldgoetheanum.org

Tel.: +41 61 706 43 29

www.worldgoetheanum.org